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富里市選挙管理委員会委員と
　　　　　　　　　補充員が決定

教育委員会委員に田口明さんが再任

９月 17 日、㈱伊藤園と「災害時における
飲料水の供給協力に関する協定」を締結し
ました。
この協定は、災害時にライフラインが途絶
したときに、ミネラルウォーターなどの飲
料水の供給協力をしていただくものです。

災害時における飲料水の供給協力に関する協定

㈱伊藤園と締結

９月 30 日、（公社）千葉県柔道整復師
会と「災害時における柔道整復師による
医療救護活動に関する協定」を締結しま
した。
この協定は、救護所での迅速な活動によ
り、より多くの負傷者への対応を可能と
するものです。

災害時における柔道整復師による医療救護活動に関する協定

（公社）千葉県柔道整復師会と締結

長年にわたり富里のシンボルとして親しま
れてきたスイカガスホルダーが解体される
ことから、９月29日、東京ガス㈱に感謝状
を贈呈しました。
スイカガスホルダーは、これまで多くのテ
レビ番組や雑誌などにも取り上げられ、市
の PR に貢献していただきました。

スイカガスホルダー解体

東京ガス㈱に感謝状を贈呈

包括連携協定の主な内容
(1) 市民の健康づくりや食育の推進に
　  関すること
(2) スポーツの振興、青少年の育成や教育
     の推進に関すること
(3) 災害時における被災者への支援や協力
     に関すること
(4) その他、地域の活性化及び市民サービス
　  の向上に関すること

９月 23 日、地域の一層の活性化と市民サービスの向上のため、大塚製薬㈱と
「包括連携協定」を締結しました。
この協定締結を契機に、双方の強みを活かした官民連携事業を推進していきます。

大塚製薬㈱と包括連携協定を締結しました

10 月７日から 17 日まで、富里中央公民館で富里ユネスコ協会主催の「絵で
伝えよう！わたしの町のたからもの」絵画展が開催されました。
市内の小学生から 165 点の作品が集まり、ふるさとである富里を大切に思う
気持ちが伝わる子どもたちの力作が揃いました。
選考の結果、次の皆さんが受賞されました。

最優秀賞　篠田　　麗（富里南小 6 年）
優  秀  賞　市原瑠輝人（富里第一小３年）
　　　　　原　鈴々美（富里第一小５年）
　　　　　髙 　柚月（浩養小１年）
入　　選　森田　結友（富里小３年）
　　　　　澤口　　栞（富里小４年）
　　　　　秋葉　奏歩（富里第一小４年）
　　　　　五十嵐友美（富里南小２年）
　　　　　斎藤伽依奈（富里南小３年）、新井　柑南　（富里南小４年）
　　　　　五十嵐友映（富里南小５年）、石田　陽菜（浩養小１年）
　　　　　髙山　心結（浩養小２年）、松田　知賢（浩養小２年）
　　　　　篠原夢衣帆（浩養小４年）、神林美智子（日吉台小６年）
　　　　　楠　　梨心（根木名小１年）、伊橋　莉里（七栄小６年）
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　＜敬称略＞

地域の文化や身近な自然環境を未来へ

「絵で伝えよう！わたしの町のたからもの」絵画展

（一財）自治総合センターでは、宝く
じの社会貢献広報事業として、地域コ
ミュニティへの助成を実施しています。
中沢区会はこの助成を活用して、イベ
ントなどで使用するテント・イス・音
響設備などを購入しました。

富里市選挙管理委員会委員の任期満了に伴い、選挙管理委員会委員と補充員
が令和 2 年 8 月 27 日に開かれた市議会において選出されました。
任期は令和 2 年 9 月 30 日～令和 6 年 9 月 29 日（４年間）です。

委員長　　　　　　  　　三𣘺　秀夫（緑ヶ丘）
委員長職務代理者　　　内田三十四（両国）
委員　　　　　　　　　森　喜久男（日吉台 3 丁目）
　　　　　　　　　　　佐藤美津枝（七栄第三）
補充員　　　　　　　　塩田瑠美子（緑ケ丘）
　　　　　　　　　　　根本　薫雄（日吉倉）
　　　　　　　　　　　岡田　一三（七栄第三）
　　　　　　　　　　　塩野谷雅司（実の口）

宝くじの助成金で整備

７月１日、東京電力パワーグリッド㈱成田
支社と「災害時における停電復旧の連携等
に関する基本協定」を締結しました。
この協定は、昨年９月の台風 15 号による大
規模な停電を踏まえ、早期の停電復旧のた
め倒木処理などの協力体制を強化するとと
もに、電源車の派遣要請などについて、協
定と覚書を締結したものです。

災害時における停電復旧の連携等に関する基本協定

東京電力パワーグリッド㈱成田支社と締結

田口明さん（十倉）が 10 月１日付けで再任されました。
田口さんは、平成 29 年 10 月から教育委員会委員を務められ、今回２期目と
なります。

＜敬称略＞


